

Color the world orange

Ein neuer Tag im Kampf gegen CRPS / Morbus Sudeck

Färbe die Welt orange

Color the world orange – Färbe die Welt orange
Weltaufmerksamkeitstag am 7. November 2016

Tragt am 7. November orange, um die die Bekanntheit des komplexen regionalen Schmerzsyndroms, auch bekannt als Morbus Sudeck, zu steigern. Ladet Bilder hoch in die sozialen Netzwerke mit den Hashtags
#CRPSORANGEDAY #CTWO #CRPSNETZWERK

Lasst uns der Welt zeigen, wie stark wir sind, auch wenn wir andauernde und intensive Schmerzen haben!

**CRPS NETZWERK
GEMEINSAM STARK.**